
Otra alerta roja para Lumaco por incendio “La Leona de Curin”



***Por ahora están
confirmadas unas 8
hectáreas afectadas
por el fuego***

Jesús Leonardo Núñez

Desde este viernes se encuentra en combate el incendio “La Leona de Curin”, tal como se le ha denominado a la nueva incidencia forestal que afecta unas 8 hectáreas de vegetación en la comuna de Lumaco.

El fenómeno ardiente fue confirmado por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), sin que hasta ahora se confirmen afectación de inmuebles, animales o personas lesionadas, en lo que sería el tercer aviso de alarma general para esta comuna desde que comenzó la temporada de incendios.

En consideración a estos antecedentes y en base a la información técnica proporcionada por Conaf, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de La Araucanía, la Dirección Regional de Senapred declara alerta roja para la comuna de Lumaco por incendio forestal, vigente desde este viernes y hasta que las condiciones del incendio así lo ameriten.

Con esta declaración de alerta roja, se movilizarán todos los recursos necesarios y disponibles, en apoyo adicional a lo ya desplegado por Conaf, Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred) de esta forma, se actuará para controlar la situación, dada la extensión y severidad del evento.